



Antrag an den BA 21 Pasing-Obermenzing für die Sitzung am 12.3.2019

Information der Fahrgäste über Abfahrtszeiten der S-Bahnen in Richtung Innenstadt

Antrag

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, die DB AG aufzufordern, am Pasinger S - Bahn Bahnhof die Fahrgäste Richtung Innenstadt durch frühzeitige und eindeutige Durchsagen am Bahnsteig und in den Zügen sowie durch Beschilderung am Bahnsteig darüber zu informieren, welcher von zwei eingefahrenen S-Bahn-Zügen als erster abfährt.

Begründung

Seit Jahren ist es für mehrere 1000 Fahrgäste ein tägliches Ärgernis, dass nicht kenntlich gemacht wird, welcher von zwei auf den Bahnsteigen 5 und 6 eingefahrenen Zügen als erster Richtung Innenstadt abfährt. So sprinten Fahrgäste, die am Bahnsteig eintreffen, oft in den Zug, der gerade nicht als erster abfährt.

Fahrgäste einer einfahrenden Bahn wechseln in die schon auf dem Nachbargleis wartende Bahn, müssen dann aber feststellen, dass die Bahn, in der sie sich zunächst befunden hatten, doch unvorhersehbar als erste fährt.

Gelegentlich kommt es zu völlig grotesken Situationen, weil z.B. schon eine S-Bahn auf Gleis 6 steht, aber sogar zwei später nacheinander auf Gleis 5 einfahrende Bahnen jeweils früher abfahren. Hier kann es mangels entsprechender Informationen sogar zu mehrfachen aufeinanderfolgenden Fehlentscheidungen von Fahrgästen kommen, die deshalb sogar erst zwei S - Bahnen später fahren könnten, als notwendig.

Dr. Constanze Söllner-Schaar
Fraktionssprecherin

Frank Zimmer
Mitglied im BA 21